



中体連夏の総体で全力を出し切りました

7月13日（土）から始まった中体連の夏季総体の結果を紹介します。例年になく梅雨明けが遅く、外の種目については、運営に悩まされながらの大会となりました。

3年生にとっては最後の大会であり、これまで積み重ねてきた練習の成果を発揮する大会となりました。13日（土）に行われたバスケットボール男子、サッカーの試合をかわきりに熱戦が繰り広げられました。レギュラーメンバー2人が怪我で欠場する種目もありましたが、どの種目も一丸となってプレーに応援に全力を出し切りました。皆さんの精一杯の姿に、改めて拍手を送りたいと思います。

各部活の大会結果を紹介します。 ※ 曇は、県大会出場を表します。

【野球】



1回戦、西郊中－豊里中戦の勝者、豊里中に9－2で勝利し、2回戦進出。西橋内中に0－2で敗退 ベスト8

【サッカー】



1回戦、高田中に2－1で勝利し、2回戦進出。久居東中に0－8で敗退 ベスト8

【バスケットボール】



男子 1回戦、朝陽中に21－107で敗退

女子 1回戦、西橋内中に47－75で敗退

【バドミントン】



男子 団体戦・・・準優勝 曇、個人戦・・・シングルス 中村：ベスト8 曇、ダブルス 井上・森：準優勝 曇3位、東海大会出場、池邊・阪本：ベスト8 曇

女子 団体戦・・・準優勝 曇、Bリーグ・・・B1：準優勝、B2・B3：3位

個人戦・・・シングルス 石咲：優勝 曇、友清：ベスト8 曇、ダブルス 前田・奥田：3位 曇、永田・井上：ベスト8 曇、塚田・松島：ベスト16 曇

【卓球】



男子 団体戦・・・準優勝 曇

女子 団体戦・・・Aチーム：予選リーグ突破、

ベスト8、Bチーム：3位

個人戦・・・柴山：3位 曇、東海大会出場へ

【剣道】

男子団体戦・・・1回戦、一身田中に1勝2敗2引き分けで敗退、プレーオフに勝利し、県大会出場

【陸上】



男子 総合3位、800m中山：優勝 曇、800m勝井：5位 曇、3000m中山：2位 曇、低400mR：2位 曇、800mR：2位 曇、走幅跳 橋本：優勝 曇、三段跳 橋本：優勝 曇

女子 総合3位、2000m池田：3位 曇、100mH西村：3位 曇、400mR：7位 曇、円盤投 有馬：優勝 曇

男女 総合3位

通信陸上大会において、男子 1500m 中山さん（県4位）が東海大会出場

【吹奏楽】

三重県吹奏楽コンクール中学校B編成の部において銀賞

このほか、学校の部活動以外で県大会に出場した水泳女子、体操男女については、体操男子の個人総合で高橋さんが東海大会へ出場しました。

全国学力・学習状況調査の結果について

8月1日の新聞報道等でありましたように、本年4月に、3年生を対象に実施した全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。これまで国語と数学2教科について、それぞれ知識を問うA問題と、知識を活用する力を問うB問題を実施してきましたが、本年度からは、知識と活用力を一体的に問う形式となり、国語、数学に加えて英語（3年に1回程度実施予定）の3教科についての学力調



査と、日常の生活習慣や学習習慣等についての質問紙調査が行われました。

三重県全体では、小中あわせて5教科中4教科で全国の平均正答率と同じか、上回る結果となりました。中学校については、国語が全国平均を下回ったものの、数学で全国平均を上回り、英語は全国平均と同じという結果でした。本校においては、いずれの教科も全国・三重・津市の平均正答率を上回ることができました。

今回の調査については、全国との比較という視点もありますが、大切なのは、自分自身の学習状況をしっかりと振り返る機会とするということです。3年生には、個々の結果を配付しますので、さらに強みを伸ばし、弱みを克服する取り組みが大切です。

学校としても調査をもとに、本校の強み・弱みを明らかにし、ご家庭の協力をいただきながら、さらなる指導方法の改善や、学習習慣の定着、学力の向上につなげていきたいと考えています。

なお、本年度の調査結果の分析につきましては、改めて報告させていただきます。

＜各教科の平均正答率と南が丘中の状況＞

平均正答率	国語	数学	英語
南が丘中	全国・三重・津市を上回る		
津市(公立)	71	60	55
三重(公立)	71.7	60.3	56.0
全国(公立)	72.8	59.8	56.0

南が丘「ふれあいまつり」を終えて

8月24日(土)に第15回南が丘「ふれあいまつり」が開催されました。前日の雨で開催が心配されましたが、当日は、風の影響で花火が中止されたものの、大勢の地域の方々をお迎えし、盛大に開催することができました。



開会式の後、ステージ発表のオープニングでは、本校吹奏楽部のメンバーが色とりどりの浴衣姿で演奏し、お祭りを盛り上げてくれました。来場者からはたくさんの拍手や、アンコールの声をいただきました。

P T Aや学校支援委員会の皆様には、事前の準備や、「バザー」、「クリーンセンター」、「光るおもちゃくじ」「伊勢うどん」などを担当していただき、大盛況となりました。また、事後の片付けなど、最後までご協力いただきありがとうございました。

これからも、子どもたちの記憶に残るふるさとのまつりとなるよう、地域と学校が協働し取り組んでいきたいと思ひます。

なお、本校生徒会が会場で行いました募金活動では、皆様から心のこもった11,080円のご協力をいただきました。活動した生徒も、やりがいを感じる事ができたと思ひます。本当にありがとうございました。ご協力いただいた募金は、世界の恵まれない子どもたちを支援するため、ユニセフへ送らせていただきます。

AEDの設置場所が変わりました

AED本体の更新にあわせ、津市内の小中学校では、これまでの屋内設置から、屋外設置へと設置場所が変更となりました。本校においても、これまで職員玄関の中に設置していたAEDを、職員がいない時間帯や、運動場や体育館を利用している際の使用を想定し、校舎の西側(非常階段を下りたところ)に設置場所を変更しました。鍵はかかっていませんので、万一の際には、ためらわずご使用ください。なお、使用後は、学校への連絡をよろしくお願ひします。また、外設置ということで、学校においても、日常点検を行います。機器の破損等、お気づきのことがありましたらご連絡をお願いします。

